



# Los universitarios tachan de «irrisoria» la reducción de las tasas

Los estudiantes de Castilla y León piden que los precios se igualen con la media de las comunidades limítrofes

**Valladolid, ICAL**

Los Representantes de Estudiantes de las universidades públicas de Castilla y León consideran «irrisoria e insuficiente» la bajada de un 5 por ciento de las tasas propuesta por la Junta y piden su reducción hasta la media de las comunidades limítrofes, así como incrementar la inversión.

Las tasas universitarias de Castilla y León siguen siendo las terceras más altas de toda España desde hace más de 5 años y esta mínima reducción no soluciona los problemas que afronta el estudiantado castellanoleonés, explican en un comunicado, en el que entienden que «esta impercepti-

ble bajada únicamente tiene un ánimo propagandístico y en ningún momento busca aliviar las dificultades de los estudiantes y de las universidades».

Ante esta situación, anuncian que han decidido realizar una aportación al proyecto de decreto y recoger firmas en Change.org para mostrar a la Junta la voluntad de los castellanoleonés de defender sus universidades.

## **Pérdida de alumnos**

Desde la extrema subida de las tasas realizada hace años la pérdida de estudiantes en las universidades de Castilla y León es alarmante, advierten. A su juicio, esto ha ido acompañado por la

«connivencia» del Gobierno autonómico con las universidades privadas, favoreciéndolas en las políticas de la Junta. «Las universidades públicas son una apuesta de futuro para nuestra comunidad y debe producirse una inversión prioritaria en ellas», reclaman.

«La bajada es insuficiente, el hecho de tener las terceras tasas más altas está provocando la pérdida de estudiantes de las universidades públicas en Castilla y León, a favor de las comunidades colindantes, donde el ahorro puede llegar hasta el 50 por ciento, señala la presidenta del Consejo de Alumnos de la Universidad de Burgos.